
Procès verbal de l’assemblée générale ordinaire de
CQFD du 21 septembre 2023

(PV rédigé par Alban Bruchig)

Début : 19h15
Fin : 21h05

1. Approbation de l’ordre du jour:

Approuvé (34 POUR, 2 BLANC, 0 CONTRE).

2. Election des scrutateurs/trices:

Eileen BAUSCH (unanimité); Sébastien DE MORSIER (unanimité)

Choix de la méthode de vote: Votes anonymes à l’aide de polls Telegram (35
POUR, 0 BLANC, 0 CONTRE); Vote à main levée (1 POUR, 0 BLANC, 0
CONTRE)

3. Présentations activités 2022-2023:

Présentation des activités de l’année et des comptes par Irène VINCENT.

Il y a eu des évènements réguliers, comme les séminaires Bachelors et les
soirées jeux. On a aussi instauré les petits déjeuners qui ont beaucoup plu.
On a également fait les pulls de sections, et cette année on a fait plus de
ventes que toutes les dernières années.
Plusieurs soirées festives : 3 apéros, une soirée raclette et une fête de Noël,
et plusieurs intersections : tournoi d’échecs contre les physiques, soirée au
Jagger’s avec les chimies, et soirée au refuge avec les GC.
Puis beaucoup de plus petites actions/évènements : tartes offertes pour Pie
Day, décoration de la cafétéria pour Halloween et Noël, Welcome day et
journée des gymnasiens, sondage pour améliorer le bâtiment maths, etc

4. Approbation des comptes 2022-2023:

OUI (36 votes, dont 31 POUR, 1 CONTRE, 2 BLANC)



5. Approbation du budget 2023-2024:

Propositions Team Log 2022-2023: Vittoria HANCE: Aménagement du
bâtiment en intérieur (à l’extérieur ça ne va pas), dont prises dans les amphis,
appareil photo et sono. On va donc voter les budgets qu’on obtiendra.

Thomas RENARD: Pourquoi ne pas investir pour la musique?
Irène VINCENT: On n’aura pas d’endroit où stocker et l’argent serait mieux
réparti ailleurs.

Hamza DRISSI-KAMILI: Qu’est-ce qu’une section similaire à nous à l’EPFL
demanderait à l’EPFL/AgePoly en subventions?
Irène VINCENT: Je dirai 2000.-.

Antoine BESSIS: Pourquoi pas relancer Burlet?
Hamza DRISSI-KAMILI: Ca n’intéresse personne depuis le Covid.

Irène VINCENT: Je propose de partir sur CHF 2000.- pour la team log pour
l’année académique 2023-2024. Vous êtes OK? – Aucune réaction de la salle

Hamza DRISSI-KAMILI: Peut-on proposer 1500.- pour la log et 500.- pour la
sécu?
Irène VINCENT: Faisons un vote.

Irène VINCENT: Faisons un vote pour une autre AG extraordinaire ou non
pour savoir si CQFD fera une prévision budgétaire ou non pour un éventuel
séminaire Burlet.

Vote AG Burlet: Doit-on tenir une autre AG afin de décider si on prévoit
un budget ou non pour la commission Burlet?
OUI (33 VOTES, dont 24 POUR, 1 NON, 8 BLANCS)

Vote: On vote le budget par domaine où il sera investi et on calcule à
partir de cela le budget général.
Propositions: (33 VOTES AU TOTAL)

- 2000 Log: 7 POUR
- 1500 Log + 500 Reste: 17 POUR
- 1750 Log + 500 Reste: 15 POUR
- Année neutre: 4 POUR



- 2000 Tout: 19 POUR
- Blanc: 2 POUR

On part donc sur 2000.- au total pour CQFD l’an prochain.

6. Décharge du comité sortant:

Vote: 30 VOTES AU TOTAL, dont 22 POUR, 4 CONTRE, et 4 BLANC

Le comité de l’année académique 2022-2023 est donc déchargé de ses
fonctions.

7. Election du nouveau comité:

12 postes à pourvoir, dont Président, Vice-président, Trésorier, et des
responsables évènements, communication, sponsoring, logistique

- Président.e:
Candidat.e.s: Hamza DRISSI-KAMILI

Hamza DRISSI-KAMILI:
Questions de la salle:
Quelles sont tes qualités: Charisme; intelligence
Plus grand défaut: manque de rigueur

Vote: 25 TOTAL; 23 OUI; 1 CONTRE; 1 BLANC.
Hamza DRISSI-KAMILI a été élu président de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Vice-président.e:

Candidat.e.s: Thomas RENARD

Questions de la salle:

Tu pars en stage? - Non, je reste ici encore 1 an et demi

Tu penses avoir de la rigueur? - Je pense être un peu le contraire de Hamza
et garder de la rigueur. Je n’hésiterai pas à lui dire quand il sortira de ligne.



On te voit tellement sur le campus dans les assos. Pourquoi avoir attendu si
longtemps pour candidater à CQFD? - Mon master prenait beaucoup de
crédits et j’ai fait un peu une pause des assos (un peu à Sat). Donc je me
sens maintenant prêt à rejoindre CQFD.

Irène: Y a pas un risque avec vos personnalités imposantes d’écraser le reste
du comité de direction?

Hamza: Je propose de mettre en place une personne qui sera là pour nous
réguler.

VOTE: 25 TOTAL; dont 24 POUR, 0 CONTRE; et 1 BLANC
Thomas RENARD a été élu vice-président de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Trésorerie:

Candidat.e.s: Konstantinos SPINAKIS

Questions de la salle:

Aris GKOLAS: Entre grecs, es-tu capable de gérer l’argent? - Oui, je confirme
en être capable.

VOTE: 23 TOTAL, dont 23 POUR, 0 CONTRE, 0 NEUTRE
Konstantinos SPINAKIS a été élu trésorier de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Responsable Evènements:

Candidat.e.s: Hugo PASSERA

Questions de la salle:

Simon LAUDE: Je tiens à souligner que Hugo a fait un super taf comme respo
log.
– Hugo a listé les évènements prévus par le nouveau comité –

Colin: T’as une idée de ta team? – J’attends de savoir les gens qui vont se
présenter au comité.



VOTE: 23 TOTAL, dont 23 POUR, 0 CONTRE, 0 NEUTRE
Hugo PASSERA a été élu responsable évènements de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Responsable Communication:

Candidat.e.s: Aris GKOLAS

Questions de la salle:

Vittoria: T’auras besoin d’aide niveau langues? Et tu as une idée de qui pourra
t’aider?
Aris: Oui j’aurais besoin d’aide; et je verrai pour qui m’aidera.

VOTE: 23 TOTAL, dont 23 POUR, 0 CONTRE, 0 NEUTRE
Aris GKOLAS a été élu responsable communication de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Responsable Sponsoring:

Candidat.e.s: Cassandre RENAUD

Cassandre: Je voulais rejoindre CQFD depuis quelques temps et je pense
que ça peut être bien de participer!

Hamza: Tu ne vas pas être seule; et tu vas pouvoir taffer avec nous!

VOTE: 22 TOTAL, dont 22 POUR, 0 CONTRE, 0 NEUTRE
Cassandre RENAUD a été élu responsable sponsoring de CQFD pour
l’année académique 2023-2024.

- Responsable Mathématiques:

Candidat.e.s: Othmane RIH (par procuration à Hamza DRISSI-KAMILI), et
Sacha YERLY

Hamza: Othmane est en master, a été respo math l’an dernier.
Sacha: J’étais membre simple l’an dernier de CQFD mais assistait Othmane.
Ce rôle me plaît bien et j’aimerai beaucoup pouvoir participer davantage.



Jérémy: Qu’est-ce qui te rend mieux que Othmane pour ce rôle? – Je n’ose
pas répondre à cette question car c’est un bon pote.
Thomas: T’oserais collaborer avec lui potentiellement sur ce rôle? – si il y a la
place avec le nouveau comité à 12, oui
Bilguun: T’as fait des fautes de français sur les posters l’an dernier; qu’est-ce
que tu vas faire pour améliorer cela? – Ma copine est bonne en orthographe
donc elle pourra m’aider en relisant les posters.
Simon: Comment tu vas faire pour trouver des gens pour les séminaires
bachelors? – Je connais plein de gens intéressés ou potentiellement
intéressés. Donc pas de soucis!
Colin: Comment souhaites-tu développer le concept énigmes avec Hamza?
Hamza: On a des idées
Sacha: Je propose de faire des trucs avec les profs
Aris: 2 questions: tu t’entends bien avec les profs? – Sacha: Je connais très
bien Hongler et bien Richter; j’ai aussi interagi avec Michel et Troyanov – Aris:
Niveau timing pour les affiches, c’était assez tight à certains moments l’an
dernier, comment comptes-tu mieux faire? Je vais m’améliorer
Vittoria: Y a eu des retards l’an dernier, comment comptes-tu mieux faire? Je
suis festif et ça plaît aux jeunes.

VOTE OTHMANE: 3 POUR
VOTE SACHA: 19 POUR
VOTE BLANCS: 3 TOTAL
Sacha YERLY a été élu responsable mathématiques de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Responsable logistique:

Candidat.e.s: Vittoria HANCE

Vitto: Vittoria; BA5, respo log l’an dernier avec Simon. On a fait beaucoup,
comme la mise en place de l’inventaire de l’asso; etc. Je suis chaud de
continuer et on a des projets avec les autres à la log. Je pense avoir une team
à superviser pour la log du bâtiment.

Thomas: T’entends quoi par log du bâtiment?
Vittoria: On s’entend bien avec la section; et avons différentes idées pour le
bâtiment, comme mise en place de pancartes; etc.



Jérémy: Retour du canap?
Vittoria: Non je ne pense pas
Hamza: Tu vois combien de personnes en log avec toi?
Vittoria: On était 3 l’an dernier. Je pense que 2 est le minimum et ça dépendra
aussi de l’implication en log du respo sponsoring.

VOTE: 23 TOTAL, dont 22 POUR, 0 CONTRE, 1 NEUTRE
Vittoria HANCE a été élu responsable logistique de CQFD pour l’année
académique 2023-2024.

- Responsable IT:

Candidat.e.s: Simon LAUDE

Simon: Mon objectif est de remettre complètement à jour le drive et le site. Je
suis à CQFD depuis 2 ans, en team log et autres et ça s’est super bien passé.

Hamza: T’as des compétences de prog? – Correctement, mais je compte
m’améliorer, et je pense que si je suis élu je pourrai aussi me former

VOTE: 22 TOTAL, dont 21 POUR, 0 CONTRE, 1 NEUTRE
Simon LAUDE a été élu responsable IT de CQFD pour l’année académique
2023-2024.

- Membres simples du comité:

Candidat.e.s: Antoine BESSIS, Balthazar ANDRIESSEN, Axel
TURIN-PLESSIA, Bilguun BATBILEG, Gabriel BENFETOUM, Sébastien DE
MORSIER ()

Gabriel: Je veux être membre. Mes motivations sont les déjs, les events, et
souhaite appuyer le reste du comité/
Axel: Je kiffe l’asso, et je veux aider le comité de direction.
Balthazar: Idem. qu’Axel. Je veux staffer.
Antoine: Je suis surtout venu pour l’aspect event et aimerait remettre en place
un jeu du coaching maths intitulé Question pour un MAjorant ().
Bilguun: J’ai envie de mettre en place des events. 1er event c’est ranger le
local.
Hugo: Seb était délégué en BA1; a fait beaucoup de staffing et aimerait
continuer à CQFD. Il est chaud de tout faire.



Questions:
Vitto: Gabriel Axel et Balthazar, des préférences de où aider? – Les 3: On
veut aider partout où possible.
Thomas: Vous venez en trio ou on peut en prendre qu’une partie d’entre vous
et c’est OK? – Les 3: c’est OK
Aris: Gabriel Axel et Balthazar vous pouvez plus vous présenter; je vous
connais moins bien.
Hamza: Une des premières fois qu’on a fait des choix à faire à CQFD. Les 5;
vous apportez quoi?
Bilguun: ambiance
Antoine: son projet et du staffing
Hamza: tu ferais ce projet avec le comité CQFD même si t’es pas pris à
CQFD?
Antoine: oui
Balthazar: je participe à l’Agep Sports
Gabriel: J’ai beaucoup de motivation et apporterai de la joie de vivre
Hamza: Il manque de compétences à CQFD: les gens qui se lèvent tôt et les
gens qui ont le permis auto
Tout le monde se lève tôt; et seulement Gabriel et Bilguun ont le permis
Thomas: Vous découvrez Kathryn Hess; ceux en BA3 vous trouverez du
temps?
Tous oui
Aris: vous pourriez devenir Amis de CQFD si vous êtes pas pris?
Oui tout le monde
Hamza: Comment vous faites CQFD et le coaching?
Axel: c’est ok
Balthazar idem.
Gabriel aussi
Irène: c’est bien d’avoir des coachs dans le comité
Hamza: lesquels veulent faire Weski?
Tout le monde sur place sauf Bilguun

VOTE INDIVIDUEL EN 6 VOTES (ELIMINATION EN FONCTION DES NON)
(25 VOTES AU TOTAL)
6 CANDIDATS

- Antoine: 18 POUR, 3 CONTRE, 4 BLANC
- Axel: 10 POUR, 10 CONTRE, 5 BLANC
- Balthazar: 10 POUR, 9 CONTRE, 6 BLANC
- Bilguun: 16 POUR, 7 CONTRE, 2 BLANC



- Gabriel: 16 POUR, 5 CONTRE, 4 BLANC
- Sébastien: 14 POUR, 5 CONTRE, 6 BLANC

Sont élus Gabriel, Sébastien, Antoine

8. Vérificateurs/trices de compte

Candidat.e.s: Alban BRUCHIG, Irène VINCENT

VOTE GROUPE: 19 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC
Alban BRUCHIG et Irène VINCENT ont été élus vérificateurs des comptes
pour l’année 2023-2024.

9. Comité de la commission Pulls de CQFD

- Président.e:
Candidat.e.s: Alice FOFFA

Simon: tu comptes faire comment pour les designs des pulls?
Alice: Je pense sonder les membres de la section.
Hamza: Projet t-shirts comité CQFD ca te tente?
Alice: Ouais chaud
Vittoria: Faites gaffe y a pas que la partie marrante du design mais y a aussi la
partie après de contacter les gens qui n’ont pas récupéré les leurs etc.

VOTE: 20 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC;
Alice FOFFA a été élue présidente de la commission Pulls de CQFD pour
l’année académique 2023-2024.

- Vice-président.e:

Candidat.e.s: Axel TURIN-PLESSIA

Vittoria: T’es plus chauffé par l’aspect logistique ou design des pulls?
Axel: log
Vittoria: et toi Alice?
Alice: un peu plus log

Votes: 21 VOTES, 18 POUR; 0 CONTRE; 3 BLANC



Axel TURIN-PLESSIA a été élue vice-président de la commission Pulls de
CQFD pour l’année académique 2023-2024.

- Trésorier/ère:

Candidat.e.s: Balthazar ANDRIESSEN

Vittoria: Tu connais Excel et tout ça?
Balthazar: Oui

Alban: Tu t’engages à la rigueur?
Balthazar: Oui

Votes: 21 VOTES, 19 POUR; 0 CONTRE; 2 BLANC
Balthazar ANDRIESSEN a été élu trésorier de la commission Pulls de CQFD
pour l’année académique 2023-2024.

- Responsable communication:

Candidat.e.s: Jérémy MIRANDA

Votes: 22 VOTES, 13 POUR; 4 CONTRE; 5 BLANC
Jérémy MIRANDA a été élue responsable communication de la commission
Pulls de CQFD pour l’année académique 2023-2024.

- Membres du comité:

Candidat.e.s: Gabriel BENFETOUM; Malo HAOND (représenté par Hamza
DRISSI-KAMILI)

Gabriel: Rien d’autre à dire de plus. Les pulls ça me chauffe car ça représente
bien la section, c’est BG et tt
Hamza: Malo c’est un BA1 qui est venu me voir chaud d’aider pour le design!

Vote groupé: 22 VOTES, 19 POUR; 0 CONTRE; 3 BLANC
Gabriel BENFETOUM et Malo HAOND ont été élus membres du comité
ordinaires de la commission Pulls de CQFD pour l’année académique
2023-2024.



10. Statuts de l’association

Discussions: (sur articles 2 et 3)
Aris: on doit faire plus pour faire remonter les problèmes de place dans les
amphis
Colin, Thomas, Alice: laisser une partie de l’article 3, comme sur la
participation
Proposition de choses à rajouter article 3/

- … et d’améliorer les conditions de vie des étudiant.e.s de la section
maths

-
Irène: pour les problèmes d’étudiant.e.s dans les salles; on peut faire
remonter le problème mais ce n’est pas à nous de le faire
Débats sur le fait d’animer par Colin, Vittoria, Hamza, etc.

Thomas Renard: c’est bien de laisser ça flou en laissant ‘animer’
Alice: Faut rajouter un truc je pense
Colin: on a fait remonter des problèmes à l’EPFL;
Antoine: on tourne en rond

VOTES:
Article 2: 16 VOTES; 15 POUR; 1 BLANC
Article 3: plusieurs possibilités (16 VOTES)

- animer: 3 POUR
- qualité de vie: 1 POUR
- animer + qualité de vie: 12 POUR
- animer + dans la mesure du possible: 5 POUR
- blanc: 0 POUR

On part donc sur la formulation avec le rappel du fait que CQFD est ici pour
animer mais aussi pour améliorer la qualité de vie des étudiant.e.s de la
section
Changement ordre Article 5 et article 15: 16 VOTES, 13 POUR; 0 CONTRE; 3
BLANCS

Article 6:
Hamza: je suis contre car y a des assos ou ca cause des problèmes
Thomas: on peut faire ca meme si je n’y vois pas l'intérêt mais pour des gens
aui ont deja ete 1 an au comité par exemple



[Énormément de débats à la fois pour et contre, inquiétude qu'il n’y ait pas
assez de garde-fous…]
Aris: on a déjà eu beaucoup de discussions à la précédente AG là dessus, je
pense que c’est mieux d’avoir une personne hors maths en plus s’il y a pas de
gens en maths qui veulent venir, plutôt qu’une place du comité réservée

VOTES: 16
- option on remet comme c'était avant les modifs: 7 POUR
- option on se discute avec l’AVP SAO pour notre statut de membre

d’honneur: 1 POUR
- option on créée un nouveau statut: 2 POUR
- blanc: 6 POUR

Article 7:
16 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 9:
Plusieurs options de vote: 16 VOTES

- 1 septembre - 31 août - 5 POUR
- 1 octobre - 30 septembre - 8 POUR
- 20 septembre - 19 septembre - 2 POUR
- 1 VOTE BLANC

Article 10:
16 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 11:
16 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 13:
16 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 14:
Alinéas 1 et 5 : 15 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC
Alinéa 3: Hamza: on résout ça plus tard
John: on met la moitié
Hamza: moitié comme a dit John en temporaire; et on voit plus tard avec Bob
Vote: 15 VOIX
⅔ voix exprimées: 0
Moitié absolu: 2



Moitié relatif: 10
Blancs: 3

Article 15:
15 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 17:
15 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Titre VI:
15 POUR, 0 CONTRE, 0 BLANC

Article 22:
16 POUR , 0 CONTRE, 0 BLANC

—--


